

2022年5月19日

各 位

トヨタウッドユーホーム株式会社
代表取締役社長 石川 均

「いちご一会とちぎ国体」への寄贈について

トヨタウッドユーホーム株式会社（本社：宇都宮市、代表取締役社長：石川 均）は、栃木市に木製プランターケースを寄贈させていただきました。



記

1. 内容：

本年10月栃木市で開催される「いちご一会とちぎ国体」に向けて、弊社栃木支店（同市箱森町）および宇都宮西工場（同市西方町本城）がある同市にプランターケース450個を寄贈いたしました。市内小中学校で育てた花のプランターを当ケースに入れ、大会会場などに設置して来場者を歓迎するために活用いただきます。

2. 寄贈品

プランターケースは、木製で高さ27センチ、奥行き31センチ、幅85センチで、住宅建築の際に出る端材を使って弊社工場の社員が作製しました。

3. 贈呈式日時：

2022年5月9日（月）16:00～

目録を大川秀子（おおかわひでこ）市長に手渡した。

4. 会場

栃木市観光交流館「蔵なび」

5. 問合せ先：トヨタウッドユーホーム株式会社 経営企画部 担当 堀江則行・中山千尋

TEL：028-627-3531 / FAX：028-624-5144

E-mail：mpo@toyota-woodyou.co.jp

以 上